
2013 年 05 月 04 日 ボーイ隊進級スカウト面接の様子 
 
ボーイ隊のスカウトは訓練をつみ、課題を行い、団の面接を受けて、進級します。彼ら、彼女らにとっては

この面接が大変な関門です。面接の前のスカウトたち、心の準備はできているかな？ 

 
面接前の団委員の面々です。 
落とすために面接するわけではありません。（さすがにちかいとおきてがきちんといえないスカウトは再面

接をしましたが。。。）ちかいとおきてを再確認して、自分たちがやってきてくれたことを見つめ直して欲し

いと考えています。また、面接を通して、次の級へ進みたい！、班長になって頑張りたい！と思ってもらえ

るように、言葉をかけます。 

 
 
 



 
今回は菊章の面接も行いました。 
面接は団委員長を中心に複数の団委員で行います。 

  
これまでの活動で、1 番苦しかったことは？ 15ＮＪの訓練です。 
これまでの活動で、1 番楽しいかったことは？ 15ＮＪの本番です。、、とのことです。 
どうやって克服しましたか？できないこと、わからないことはきちんと班長に聞いて、一生懸命やることで

す。（そのことを今年の派遣隊メンバーに伝えてあげてください。） 
 



 
ベンチャーに上進してからの抱負も堂々と語ってくれました。この経験は彼の人生に活きるとおもいます。

これからも、スカウト活動を頑張ってください。 
 


